
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Kreisausschusses am 
11.12.2018. 
 
Abg. Skoda bemerkte, nicht alle Fraktionen seien in die Antragstellung eingebunden gewesen. 
Seine Fraktion bedauere das, denn sie hätte diesen Antrag mitgetragen. Man werde dem Antrag 
nicht zustimmen. 
 
 


